



**FONDATION
MAISONS POUR ETUDIANTS
LAUSANNE**

Communiqué de presse, 2 mai 2019

Inauguration officielle de la nouvelle résidence pour étudiants à Lausanne Square : un écrin de technologie et d'espaces de rencontres

Innover et repenser l'expérience FMEL

Aujourd'hui, la Fondation Maisons pour Etudiants de Lausanne (FMEL) inaugure en présence de représentants du Canton et de la Ville de Lausanne, sa toute nouvelle résidence « Square » située dans un ancien quartier industriel lausannois en pleine mutation. En plus de loger dans une chambre ou un studio meublés, les résidents de la maison ont désormais accès à une app qui leur offre la possibilité de communiquer instantanément entre eux 24/7 ou avec le gérant et l'intendant de leur maison, et ce, simplement via leur smartphone. Dès la première semaine, 90% des étudiants s'étaient inscrits sur l'app fournie par la plateforme de communication et de services pour les locataires Allthings.

Que cela soit pour emprunter l'aspirateur, demander une intervention pour augmenter le chauffage, trouver quelqu'un de motivé à sortir en boîte ou tout simplement poser une question sur l'organisation du tri des déchets dans l'immeuble - les locataires de Square ont désormais la possibilité d'utiliser leur smartphone et l'application FMEL.

Construire pour et avec les étudiant-e-s.

La réponse aux besoins des étudiantes et étudiants en matière de logement a fait ici l'objet d'une attention tout particulièrement des espaces de rencontres, d'échanges et bien entendu d'étude. La conceptualisation et la réalisation de ces espaces de vie illustrent bien la volonté de la FMEL de créer du lien social entre les habitants et s'inscrivent dans une démarche participative. Les étudiantes et étudiants logeant à Square ont pu participer à la définition du programme des espaces communautaires et ont choisi, parmi 6 artistes suisses et internationaux, les frères Greaves pour la création d'une imposante fresque murale.

Inauguration officielle aujourd'hui à 17h30, Avenue de Sévelin 16

Présence de la **Conseillère d'Etat Cesla Amarelle**, le **Syndic de Lausanne, Grégoire Junod**, la **Municipale Natacha Litzistorf**.

Programme

17h30 accueil des invités

18h00 Allocution

18h30 apéritif dînatoire, visite libre des bâtiments, performance artistique et musicale HEMU

À propos de la FMEL

La Fondation Maisons pour Etudiants Lausanne (FMEL) est une organisation suisse qui poursuit un but d'intérêt public en proposant des logements aux étudiant-e-s de l'Université de Lausanne (Unil), de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL), des hautes écoles vaudoises et de la haute école pédagogique de Lausanne (HEP).

La mission de la fondation est de construire et d'exploiter des maisons ou résidences destinées à loger des étudiant-e-s et ce, sans poursuivre une activité à but lucratif.

Créée en 1961 par la Ville de Lausanne, le Canton de Vaud et l'Université de Lausanne pour répondre au besoin toujours plus croissant en matière de logements pour étudiant-e-s, la fondation accueille aujourd'hui plus de 2'500 étudiant-e-s sur 15 sites, principalement dans l'agglomération lausannoise.

« Dès l'été 2020, la FMEL sera le gestionnaire des 829 logements pour étudiant-e-s du "Vortex", complexe situé au cœur du campus universitaire. Enfin, la fondation participe activement au projet "Campus santé" en construisant 500 nouveaux logements destinés aux étudiant-e-s de la Haute Ecole de santé vaudoise (HESAV).

Contact Presse

FMEL
Alexandre Dayer
Direction adjoint

Avenue de Rhodanie 64
1007 Lausanne
Suisse

Téléphone : +41 79 681 46 88
E-Mail: alexandre.dayer@fmel.ch
Web: www.fmel.ch